



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/31548

25/09/2020

57731

**AUTOR/A:** CRUZ-GUZMÁN GARCÍA, María Soledad (GP)

#### RESPUESTA:

El Ministerio de Igualdad, a través del Instituto de las Mujeres, lleva varios años impulsando y apoyando la coeducación en las aulas, como medio para erradicar y luchar contra los comportamientos machistas. Los programas desarrollados, y a los que se dará continuidad, han sido:

- MOOC (Masive Open Online Course) “EDUCAR EN IGUALDAD”, del cual se han puesto en marcha, en colaboración con el Instituto Nacional de Tecnologías Educativas y Formación del Profesorado (INTEF) del Ministerio de Educación y Formación Profesional, cuatro ediciones, —una por año desde el 2017 hasta 2020— y está en marcha la 5ª Edición, para este año 2021.

El curso va dirigido al profesorado, padres y madres de alumnado y comunidad educativa en general, en el que se trabaja la coeducación con el objetivo de concienciarles para que reflexionen y se den cuenta de su capacidad de ser agentes de cambio cuando educan; ir desmontando los estereotipos de género, que están en la base de los comportamientos machistas; y fomentar relaciones sanas.

<https://www.inmujer.gob.es/areasTematicas/AreaEducacion/Programas/EducacionEnIgualdad.htm>

- Organización de las JORNADAS INTERCAMBIA, junto con las Comunidades Autónomas y el Ministerio de Educación y Formación Profesional. Unas jornadas anuales que se llevan celebrando desde el año 2005, cuyo objetivo es poner en común y dar a conocer proyectos innovadores, buenas prácticas y materiales didácticos coeducativos promovidos por los Organismos de Igualdad y las Consejerías de Educación



de las Comunidades Autónomas. Cada jornada anual gira en torno a un tema monográfico. La última edición, en 2019, se dedicó a la situación de la coeducación en España. En el enlace se pueden ver las jornadas celebradas en los últimos años. Actualmente, se está trabajando en la organización de la del año en curso.

<https://www.inmujer.gob.es/areasTematicas/AreaEducacion/SeminariosEncuentros/SeminariosEncuentros.htm>.

- Participación en las dos últimas ediciones en la Semana de la Educación, AULA 2019 y AULA 2020, con Stand propio y talleres. El Instituto de las Mujeres, por un lado, atiende en el Stand al alumnado, profesorado y familias, y facilita guías y material educativo impreso; y, por otro lado, colabora con IFEMA, gestionando y financiando los talleres que se imparten en el Aula de Igualdad. En la última edición de 2020 se llevaron a cabo talleres, tanto para alumnado como profesorado, sobre educación afectivo–sexual; nuevas masculinidades; tecnología en igualdad; prevención de relaciones peligrosas; videojuegos y educación en igualdad; mujeres en los ámbitos STEM; ecofeminismo; o el Observatorio de la Imagen de las Mujeres. Actualmente, se está trabajando en la próxima edición, siempre que las condiciones sanitarias permitan celebrarla.

Madrid, 02 de febrero de 2021